

The Japan Rail Fair 2024

シンガポール事務所

クレアシンガポール事務所は、2024年10月11日（金）から13日（日）にかけて、シンガポールで開催された「The Japan Rail Fair 2024」に参加し、日本各地の魅力をPRするためブースを出展しました。

JR 東日本東南アジア事業開発の主催で開催されたこのイベントには、事業者が日本食や観光等をPRするため、20を超えるブースが立ち並び、会場は多くの来場者で賑わっていました。

当事務所が出展したブースでは、所員の派遣元をはじめとする日本の地方自治体の観光パンフレットを活用して各地域の魅力をPRしました。

ブースに来ていただいた方は、既に日本へ行ったことがあるという方が多かった印象で、次は都市部ではないところに行きたいと話す方も少なからずいました。シンガポールの方にとって、旅行先として日本の都市部だけでなく地方への関心も高まっていることを感じました。

【クレアブースでのPRの様子】



（名島所長補佐 鹿児島県いちき串木野市派遣）

（瀬戸口所長補佐 鹿児島県鹿児島市派遣）

（大辻所長補佐 東京都派遣）

（辻所長補佐 埼玉県派遣）